



STADT BAD FALLINGBOSTEL

Grußwort zum Bezirkstag des Bezirksschwimmverbandes Lüneburger Heide e. V.



Ich freue mich über die vielen Teilnehmerinnen und Teilnehmer zum diesjährigen Bezirkstag am 7. März 2020 in Bad Fallingbostel und übermitte herzliche Grüße von Rat und Verwaltung.

Im Mittelpunkt des diesjährigen Treffens steht nicht nur die Jahreshauptversammlung, sondern es werden auch das 20-jährige Jubiläum der SG Böhmetal und der 50. Geburtstag des Hallenbades in Bad Fallingbostel gefeiert.

Die SG Böhmetal besteht heute aus Schwimmerinnen und Schwimmern des SVE Bad Fallingbostel, des MTV Schwarmstedt und des TV Jahn Walsrode. Trainiert wird regelmäßig in den Hallenbädern in Bad Fallingbostel und Walsrode.

Das Hallenbad in Fallingbostel war vor 50 Jahren das erste Hallenbad im damaligen Landkreis Fallingbostel und bot Klein und Groß im Winterhalbjahr die Möglichkeit zum Schwimmen und Herumtollen im Wasser. Regelmäßig wurde es daher von den Schwimmvereinen aus den umliegenden Orten besucht. Von daher freue ich mich sehr, dass der diesjährige Bezirkstag hier bei uns in Bad Fallingbostel stattfindet.

Ohne Bäderlandschaft ist ein Schwimmverein nicht lebensfähig, allerdings auch nicht ohne ehrenamtliches Engagement. Ohne Trainer, Betreuer und engagierte Eltern, die sich für die SG Böhmetal, den Bezirksschwimmverband Lüneburger Heide e. V. sowie für die Schwimmerinnen und Schwimmer einsetzen ginge es aber auch nicht.

In den Schwimmvereinen sind alle Leistungsgruppen vertreten. Vom Anfänger bis zum Leistungssportler. Beim Schwimmsport im Allgemeinen steht nicht nur die Wettkampf-Ausrichtung im Vordergrund, sondern immer mehr die gesundheitlichen Aspekte, die berücksichtigt werden müssen.

Auch lernt heutzutage nicht mehr jedes Kind schwimmen. Seit einigen Jahren hat man dies erkannt und versucht, in Kooperation mit den Vereinen, den Kommunen und der Wirtschaft die Situation zu verbessern. Der Erfolg dieser gemeinsamen Strategie ist enorm.

Ich wünsche den Organisatoren des Bezirkstags eine erfolgreiche und harmonische Veranstaltung, allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern eine schöne gemeinsame Zeit, von der sie noch lange profitieren und bedanke mich im Namen aller Schwimmerinnen und Schwimmer, für Ihren engagierten Einsatz.

Karin Thörey
Bürgermeisterin